

# AWNI

## Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Hadiri Acara Hajatan Warga Pulau Satanger

HermanDjide - [PANGKEP.AWNI.OR.ID](http://PANGKEP.AWNI.OR.ID)

Jun 22, 2024 - 07:39



*Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Hadiri Acara Hajatan Warga Pulau Satanger*

PANGKEP - Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Aiptu Syamsuddin, menghadiri acara hajatan yang digelar oleh salah satu warga di

Pulau Satanger Kecamatan Liukang Tangaya. Sabtu (23/06/24)

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Liukang Tangaya untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat setempat.

Acara hajatan tersebut berlangsung dengan meriah dan dihadiri oleh berbagai kalangan masyarakat Pulau Satanger. Dalam kesempatan itu, Aiptu Syamsuddin menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), mengajak warga untuk selalu menjaga kerukunan dan keamanan di lingkungan mereka.

"Kami dari Polsek Liukang Tangaya selalu siap membantu dan mendampingi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Mari kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Aiptu Syamsuddin dalam sambutannya.

Selain itu, Aiptu Syamsuddin juga mengapresiasi kekompakan warga Pulau Satanger dalam menyelenggarakan acara tersebut. Menurutnya, kebersamaan dan gotong royong yang ditunjukkan oleh warga sangat penting dalam menjaga harmoni di tengah masyarakat.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH saat dikonfirmasi menjelaskan bahwa Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara hajatan ini disambut baik oleh tuan rumah dan para undangan. Mereka merasa senang dan bangga atas perhatian dan kehadiran aparat kepolisian di tengah-tengah mereka.

"Ini merupakan bukti nyata bahwa polisi selalu dekat dengan masyarakat. Kami sangat berterima kasih atas kehadiran Pak Bhabin yang telah memberikan banyak masukan positif kepada kami," kata Bapak Junaidi, tuan rumah acara hajatan.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara Polsek Liukang Tangaya dan masyarakat Pulau Satanger semakin erat dan solid, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi semua. (Herman Djide)